

Ressort: Lokales

Essen: Kondom führt zu handfester Auseinandersetzung

Essen, 12.08.2013, 09:05 Uhr

GDN - In einer S-Bahn zwischen Bochum und Essen ist es am frühen Samstagmorgen aufgrund eines Kondoms zu einer gefährlichen Körperverletzung zwischen mehreren Personen gekommen. Wie die Bundespolizei mitteilte, soll ein 25-jähriger Bochumer ein aufgepustetes Kondom, mit dem mehrere Personen im Zug gespielt hatten, zum Platzen gebracht haben.

Es folgte zuerst eine verbale und anschließend eine körperliche Auseinandersetzung, bei der der junge Mann offenbar mit einer Gehhilfe auf den Kopf geschlagen wurde, er blutete anschließend aus einer Platzwunde am Kopf. Im Essener Hauptbahnhof konnten zwei junge Männer gefasst werden, von denen einer aufgrund einer Fußverletzung eine Gehhilfe mit sich führte. Die beiden Tatverdächtigen waren mit 2,96 und 1,92 Promille deutlich betrunken, wollten aber keine Aussage machen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-19443/essen-kondom-fuehrt-zu-handfester-auseinandersetzung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com